

Gobierno anuncia sala de crisis, puesto de mando unificado y recursos para atender el hambre de los afectados por la fuerte ola invernal. Estos son los detalles

La creación de una sala o comité de crisis, un Puesto de Mando Unificado (PMU) y recursos para atender el hambre de los afectados fueron las principales decisiones del Gobierno nacional tras una reunión, este lunes, para analizar los estragos que dejan las intensas lluvias de los últimos días en el país.



Gustavo Petro realizó el primer Conpes de su gobierno para sentar las bases de su PND

El presidente Gustavo Petro reunió en las últimas horas de este domingo a todo su gabinete en la Casa de Nariño para realizar su primer Conpes. Se trata de un Consejo Nacional de Política Económica y Social que se realiza en la agenda del gobierno para conversar este tipo de temas.



La agenda feminista, LGBTI y antirracista son prioridades del presidente Petro, asegura ministra de la Igualdad de España

Este domingo, el presidente Gustavo Petro recibió a la ministra de la Igualdad de España, Irene Montero, en la Casa de Nariño. Después de participar en el Encuentro Iberoamericano de Mujeres Progresistas, la funcionaria conversó con el mandatario colombiano sobre agenda feminista y la construcción del Ministerio de la Igualdad en Colombia.





Paz, seguridad, género, juventud y ambiente: bases del Plan Nacional de Desarrollo

En el encuentro de ministros de este fin semana se definieron las bases del primer borrador del Plan Nacional de Desarrollo, que se presentará este martes al Consejo Nacional de Planeación. El objetivo del Gobierno es que se empiece a discutir el 7 de febrero en el Congreso, por lo que los legisladores tendrán un receso más corto.



Francia Márquez suscribió acuerdo con España para promoción de equidad e igualdad

El acuerdo consta de cinco puntos y su finalidad principal es encontrar formas de prevenir no solo las distintas formas de violencia machista, sino eliminar prácticas de exclusión de todo tipo.



La reforma política, proyecto del 'cambio', vuelve a la agenda del Congreso

La reforma política, uno de los proyectos bandera del presidente Gustavo Petro, vuelve esta semana al Congreso de la República.

Se espera que se termine de elaborar la ponencia de esta reforma constitucional que entrará en el tercero de ocho debates en la Cámara de Representantes. Además, si la elaboración del documento definitivo avanza según lo planeado, esta misma semana podría estar llevándose a cabo el debate en la Comisión Primera de dicha corporación.





Gobierno aclara que aún no se oficializan negociadores de paz con el Eln

Aunque este viernes se conocieron algunos nombres de quiénes representarán a la guerrilla del Eln en las negociaciones de paz con el Gobierno, la oficina del Alto Comisionado para la Paz informó este sábado que aún no hay nada oficial.



Invasión y ocupación de tierras han disminuido un 30% en Colombia, según MinInterior

Recientemente se han conocido denuncias de ocupación e invasión de tierras, así como supuestos enfrentamientos entre comunidades indígenas y campesinas en zonas como el Cauca. A propósito de esta situación, La W conversó con Alfonso Prada, el ministro del Interior.

De acuerdo con el también portavoz del Gobierno, hay una cifra “reveladora” en este aspecto en Colombia.

